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IN PRIMO PIANO:

- Vivicittà, torna la corsa per i diritti: Ennapress, SassiLive,
InPugliaNet, ComunediFerrara

- Scommesse, fondo per lo sport: associazioni ed enti sportivi in
audizione alla Commissione Cultura della Camera su sito Uisp
nazionale e Agimeg

ALTRE NOTIZIE:

- Convegno "Verso un nuovo sistema di welfare" organizzato dal
Forum Terzo Settore: Locatelli, condividere ogni azione politica
con il Terzo Settore su Ansa; Bellucci su Reddito di
cittadinanza “Strumento confuso” su DIRE

- Quattro anni da Bin Salman, la Supercoppa cambia e diventa
saudita su Il Manifesto

- A Milano nasce la prima squadra di basket Lgbt+ su Fanpage

https://ennapress.it/uisp-vivicitta-2023-ecco-il-regolamento-per-la-partecipazione/
https://www.sassilive.it/events/uisp-potenza-e-picerno-run-presentano-il-prologo-del-vivicitta-2023-partenza-da-piazza-plebiscito-picerno/
https://www.pugliain.net/167749-bari-torna-a-correre/
https://www.cronacacomune.it/notizie/48000/sport-a-inizio-aprile-a-ferrara-ledizione-2023-di-vivicitta-e-due-gare-nazionali-di-sbandieratori.html
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/scommesse-fondo-per-lo-sport-anche-luisp-audita-alla-camera
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/scommesse-fondo-per-lo-sport-anche-luisp-audita-alla-camera
https://www.agimeg.it/fondo-sport-scommesse/
https://ilmanifesto.it/quattro-anni-da-bin-salman-la-supercoppa-cambia-e-diventa-saudita
https://www.fanpage.it/milano/nello-sport-ci-sono-troppe-discriminazioni-cosi-nasce-la-prima-squadra-di-basket-lgbt/


NOTIZIE DAL TERRITORIO:

- A Izano (CR) domenica 12 marzo si è aperta la stagione del
pattinaggio artistico su rotelle Uisp

- Concluso con successo il progetto uisp Grosseto “A scuola di
sci” sul Monte Amiata

- E altro…

VIDEO DAL TERRITORIO

- Uisp Piemonte alla presentazione della seconda edizione della
Bike Experience - Fiera del Cicloturismo in Piemonte

- Terza edizione della Spring Run 2023 - Castagnole Piemonte,
gara con l’approvazione del Comitato Regionale Uisp Piemonte

- Uisp Bologna partner della Bologna Marathon, un video che
racconta la manifestazione

- Corsa Rosa a Cremona, le iscrizioni presso il comitato
territoriale Uisp Cremona

- Uisp Arezzo, le interviste di Sport a KM0: Campionato di
pallavolo, Crush Volley vs Kosmonauti, le anticipazioni di Irene
Interlandi - Kosmonauti, Le anticipazioni di Alberto
Cuseri-Crush Volley; calcio ad 11 Categoria 2 - 1a Divisione -
Girone A : Il commento di Mario De Marco Arci Saione, le
anticipazioni del DS Tommaso Crispoltoni-Atletico Gricignano

https://www.welfarenetwork.it/uisp-campionato-territoriale-pattinaggio-artistico-su-rotelle-20230315/
https://www.welfarenetwork.it/uisp-campionato-territoriale-pattinaggio-artistico-su-rotelle-20230315/
https://www.ilgiunco.net/2023/03/15/i-piccoli-maglianesi-tutti-promossi-alla-scuola-di-sci-della-uisp-bilancio-sicuramente-positivo/
https://www.ilgiunco.net/2023/03/15/i-piccoli-maglianesi-tutti-promossi-alla-scuola-di-sci-della-uisp-bilancio-sicuramente-positivo/
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=3449088402072611&external_log_id=64ea020e-f480-4867-917f-26a6b1361931&q=uisp
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=3449088402072611&external_log_id=64ea020e-f480-4867-917f-26a6b1361931&q=uisp
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=1677965155966947&external_log_id=64ea020e-f480-4867-917f-26a6b1361931&q=uisp
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=1677965155966947&external_log_id=64ea020e-f480-4867-917f-26a6b1361931&q=uisp
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=2402990443210832&external_log_id=64ea020e-f480-4867-917f-26a6b1361931&q=uisp
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=2402990443210832&external_log_id=64ea020e-f480-4867-917f-26a6b1361931&q=uisp
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=223484316876429&external_log_id=64ea020e-f480-4867-917f-26a6b1361931&q=uisp
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=223484316876429&external_log_id=64ea020e-f480-4867-917f-26a6b1361931&q=uisp
https://www.facebook.com/sportakm0/videos/1367723610675136/
https://www.facebook.com/sportakm0/videos/1367723610675136/
https://www.facebook.com/sportakm0/videos/157185956862648/
https://www.facebook.com/sportakm0/videos/157185956862648/
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=732407561687785&external_log_id=64ea020e-f480-4867-917f-26a6b1361931&q=uisp
https://www.facebook.com/sportakm0/videos/1368771380639134/
https://www.facebook.com/sportakm0/videos/1368771380639134/


Uisp: Vivicittà 2023: ecco il
regolamento per la partecipazione
Riccardo Marzo 14, 2023 2 min read

Ecco il regolamento del Vivicittà 2023 che si correrà a Enna il 2 aprile ed organizzato

dall’Uisp

Ritrovo partecipanti dalle ore 8 nei pressi della partenza all’esterno del campo di

atletica leggera Tino Pregadio per effettuare iscrizione o per regolarizzarla.

Ore 9,30 partenza della gara che si sviluppa su un anello di km 3,2 sulle seguenti vie

da ripetere 3 volte:

– viale dello Sport (partenza c/o campo di atletica leggera “T. Pregadio”) – – viale delle

Olimpiadi

– viale della Cooperazione

– via Civiltà del Lavoro (compresa traversa che costeggia l’ingresso della “Casa di

Giufà”)

– viale dello Sport (conclusione c/o campo di atletica leggera “T. Pregadio”).

L’ultimo giro sarà di km3,6 perché si entrerà all’interno del campo di atletica leggera

effettuando un giro della pista e concludere la gara di fronte la tribuna coperta.

https://ennapress.it/author/riccardo/


Lungo tutto il percorso sarà presente del personale sia dell’associazione di

volontariato Rangers che dello stesso comitato Territoriale Uisp che indicherà agli

atleti il tragitto da percorrere.

Al termine della gara all’interno dell’impianto di atletica leggera si terrà la cerimonia

di premiazione che interesserà i primi tre classificati assoluti sia per il settore

maschile che femminile e solo i primi classificati per ogni categoria sia del settore

maschile che femminile.

Prevista anche la premiazione per i primi classificati Under 15 sia del settore maschile

che femminile. Previsti dei punti ristoro lungo il percorso ed un pacco gara per ogni

atleta con l’omaggio di una sacca Uisp per i primi 100 iscritti. Possono partecipare

tutti coloro che sono in regola con il tesseramento Fidal e con idoneità fisica o

possessori della Run Card.

Tutto il materiale per l’iscrizione, copia Run Card, del documento di identità,

certificato medico ed eventuale bonifico deve essere inviato a enna@uisp.it Ad ogni

modo le iscrizioni possono effettuarsi anche tramite il portale di Speedpass e nella

mattina della gara regolarizzare il pagamento. Per tutti gli altri è necessario

certificato medico agonistico.

I costi di iscrizioni sono: 10 euro per chi non è tesserato Uisp 5 euro per chi è tesserato

Uisp e per la camminata di 3,2 km.

Si può effettuare bonifico di pagamento con il seguente codice Iban.

IT74F0306909606100000015665

Ci si potrà iscrivere tramite il portale speedpass.it Per qualsiasi informazione

telefonare allo 0935/574211 oppure inviare una mail a enna@uisp.it



Uisp Potenza e Picerno Run
presentano il prologo del Vivicittà 2023
– partenza da piazza Plebiscito –
Picerno
Domenica 26 marzo 2023 alle ore 9.30 con partenza da piazza Plebiscito a Picerno è in

programma il prologo del “Vivicittà” 2023 con una passeggiata ludico-motoria tra le vie del

paese. L’evento è organizzato da Uisp Potenza e asd Picerno Run.Torna l’appuntamento con

la “corsa più grande del mondo” proposta da Uispin tante città italiane, da Nord a Sud, per

porre l’attenzione verso importanti tematiche che riguardano la pace, i diritti umani, il

rispetto ambientale, l’uguaglianza sociale e la solidarietà tra i popoli. Anche il Comitato

Territoriale Uisp di Potenza scende in campo e con l’asd Picerno Run presenta il prologo del

“Vivicittà” 2023.

«Si tratta di un percorso piacevole per una giornata all’insegna dello sport per tutti. Come

Comitato vogliamo ringraziare l’asd Picerno Run per la collaborazione e il Comune di Picerno

per il supporto. Sarà sicuramente un bel momento di divertimento e gioia da condividere con

le famiglie, finalizzato a ribadire la nostra lotta per la tutela dei diritti».

Nei giorni scorsi il Comitato e l’associazione picernese hanno intrapreso un’attività di

pre-iscrizione negli istituti scolastici cittadini, mentre sarà possibile partecipare

all’appuntamento iscrivendosi direttamente domenica in piazza Plebiscito a partire dalle ore

8.30. Il costo è di 2 euro per ciascun iscritto: parte del ricavato sarà devoluto a

un’associazione di volontariato.

Vivicittà è organizzata con il sostegno di Marsh, broker assicurativo, che si conferma partner

istituzionale. Media partner della manifestazione podistica sono: Corriere dello Sport e Rai

Radio 1. Ricordiamo la collaborazione della Fidal-Federazione italiana atletica leggera, da

sempre al fianco di Vivicittà. I partner internazionali sono Isca-International Sport and



Culture Association e Fsgt-Fédération sportive et gymniquedutravail, associazione di sport

per tutti francese.

Bari torna a correre con Vivicittà e

DeeJay Ten

Questa volta non ci sono scuse, le date sono on-line e le iscrizioni aperte a tutti!

Con il bel tempo e l’arrivo della primavera ritornano i consueti appuntamenti sportivi

per grandi e piccini. Che siate appassionati di sport o semplici amatori, due sono le

date da non perdere.

La manifestazione Vivicittà giunta ormai alla sua 35esima edizione avrà luogo il 2

aprile a partire dalle 9.00 con partenza da Largo Due Giugno.

I percorsi previsti saranno due, il primo da 4 Km, mentre il secondo da 10 Km. Sulla

pagina dedicata all’evento troverete maggiori dettagli per procedere all’iscrizione. Vi

basti sapere che avrete l’occasione di ammirare la città e alcuni dei suoi monumenti

come il teatro Petruzzelli, il teatro Margherita e il Castello normanno-svevo senza

smog e auto in circolazione.

https://www.vivicitta.run/?fbclid=IwAR0rvjR8geUyCGr0dC9LalBYpAQwGTo9jqku_KQlkI

vGj86TIsxz_WW2awY

https://www.vivicitta.run/?fbclid=IwAR0rvjR8geUyCGr0dC9LalBYpAQwGTo9jqku_KQlkIvGj86TIsxz_WW2awY
https://www.vivicitta.run/?fbclid=IwAR0rvjR8geUyCGr0dC9LalBYpAQwGTo9jqku_KQlkIvGj86TIsxz_WW2awY


Il secondo evento, giunto alla settima edizione, attira ormai curiosi e sportivi da tutta

la Puglia, e non solo. Parliamo della Deejay Ten organizzata dall’omonima emittente

radiofonica con Dj Linus a fare gli onori di casa. Data dell’evento 16 aprile con

partenza da Corso Vittorio Emanuele II alle 9.30.

Previsti anche in questo caso due tipologie di percorsi, uno da 5km e quello più

impegnativo, da 10km.

La tappa della Deejay Ten consentirà di ammirare le vie più belle della città e di

fotografare il Lungomare Nazario Sauro in tutto il suo splendore.

https://deejayten.deejay.it/bari/

Per entrambi gli eventi le parole d’ordine sono spensieratezza, relax e divertimento.

GIUNTA COMUNALE - L'1 aprile il torneo 'Bandiere del cuore', il 2 aprile

il 'Premio Vittorini Dino' Under 18 e la manifestazione podistica Uisp

Sport: a inizio aprile a Ferrara l'edizione 2023

di 'Vivicittà' e due gare nazionali di

sbandieratori
14-03-2023 / Giorno per giorno

https://deejayten.deejay.it/bari/
https://www.cronacacomune.it/notizie/list/giorno-per-giorno


Sono tutte in programma all'inizio del prossimo mese di aprile le iniziative

sportive per le quali la Giunta municipale ha approvato oggi, su proposta

dall'assessore allo Sport Andrea Maggi, la collaborazione del Comune di

Ferrara.

- Il 2 aprile anche a Ferrara l'edizione 2023 di 'Vivicittà - La corsa dei diritti'

Ha per sottotitolo 'La corsa dei diritti' l'edizione 2023 di 'Vivicittà' Uisp che

si svolgerà anche a Ferrara la prossima domenica 2 aprile. Oltre al proprio

patrocinio, l'Amministrazione comunale garantirà, come di consueto,

anche il proprio supporto logistico e organizzativo al Comitato Uisp di

Ferrara, con tutti i permessi e le agevolazioni approvati oggi dalla Giunta

comunale e necessari alla buona riuscita dell'evento.

La manifestazione, che si svolgerà in contemporanea in diverse città non

solo italiane, prevede a Ferrara una gara agonistica di 10 km, una non

competitiva di 5 Km 5 e mini podistiche di 1,5 Km 1,5 e 500 m, con

percorsi differenti lungo le strade del centro storico, con partenza e arrivo

da piazza XXIV Maggio.

- A Ferrara la XVI edizione del Torneo degli Sbandieratori 'Bandiere del

Cuore' e il Campionato Nazionale sbandieratori 'Premio Vittorini Dino'

Under 18

Sarà il Palapalestre 'Padre John Caneparo' di viale Tumiati a Ferrara, a

ospitare, nella giornata di sabato 1 aprile 2023, il Torneo degli

Sbandieratori 'XVI edizione delle Bandiere del Cuore - Trofeo Paolo

Laccetti', organizzato dalla Contrada Borgo San Giovanni. La stessa

Contrada ha organizzato per la giornata successiva, domenica 2 aprile, il

Campionato Nazionale sbandieratori 'Premio Vittorini Dino' Under 18, che

si terrà all'interno dell'impianto sportivo dell'Istituto N. Copernico, di via

Pontegradella.

Per entrambe le manifestazioni, oltre al proprio patrocinio, il Comune di

https://www.uisp.it/ferrara/pagina/vivicitta-2023


Ferrara concederà agli organizzatori l'uso gratuito delle strutture sportive

e la propria collaborazione per gli aspetti organizzativi e logistici degli

eventi, come confermato oggi dalla Giunta municipale.

Intento delle manifestazioni è quello di promuovere aggregazione,

confronto sportivo e socializzazione tra gruppi di sbandieratori

provenienti da diverse città d'Italia.

Scommesse, fondo per lo sport: anche l'Uisp audita alla
Camera

Il presidente Uisp, Tiziano Pesce, è intervenuto davanti alla Commissione Cultura della Camera

dei Deputati sulla proposta di legge Berruto

Si è riunita nella mattinata di martedì 14 marzo la Commissione Cultura della Camera dei

Deputati, nell’ambito dell’esame della proposta di legge sull’incremento delle aliquote

dell’imposta unica sui concorsi pronostici e sulle scommesse relativamente ad alcuni

giochi e destinazione del gettito alla promozione dell’attività sportiva. Si tratta della

proposta di legge 535 del deputato Berruto. La Commissione ha svolto audizioni informali

con rappresentanti delle associazioni sportive Fondazione Sportcity, Unione Italiana

Sport per Tutti (UISP), Centro Sportivo Italiano (CSI) e Polisportive Giovanili Salesiane

(PGS), per sentire il loro parere a riguardo e accogliere proposte.

Tiziano Pesce, presidente nazionale Uisp, ha dichiarato: “Lo sport e l’attività fisica sono

fondamentali per la crescita dei bambini e dei più giovani, per questo vanno



salvaguardati e promossi - ha detto Pesce - Fare emergere l'importanza che lo sport

ricopre nel rilanciare la crescita economica, l'innovazione, la coesione sociale e la

rigenerazione territoriale, è fondamentale per promuovere il potenziale dei valori

europei, perché accompagna una ripresa intelligente, sostenibile, inclusiva. Dobbiamo fa

emergere l’importanza che lo sport rappresenta, quindi è necessario porre tanta

attenzione alla proposta di legge Berruto, che presenta senza dubbio il merito di

contribuire a dare risposte alla necessità di interventi strutturali pluriennali non più

rinviabili a favore della promozione sportiva, che possano permettere concretamente alle

famiglie di esercitare il diritto alla pratica sportiva e all'attività fisica per tutte e tutti,

sostenendo la cultura del movimento come prevenzione e promozione della salute,

socialità, contrasto alle disuguaglianze”.

L'audizione è stata trasmessa in diretta sul canale YouTube della Camera dei Deputati:

GUARDA L'INTERVENTO DI TIZIANO PESCE, a partire dal minuto 21'25

E’ poi intervenuta anche l’onorevole Manzi, relatrice della proposta di legge: “Proprio il

reinvestimento delle risorse che arrivano dal gioco è alla base di questa legge. Sarebbe

utile per una questione di welfare e di benessere. Teniamo molto a questa proposta, si

tratta di una riforma importante del settore sportivo”.

Ha chiuso l'audizione la vicepresidente della Commissione Cultura della Camera,

Valentina Grippo, che ha evidenziato l'importanza del contributo dei rappresentanti dello

sport di base per la riflessione svolta: "Gli elementi che ci hanno fornito ai fini della

normativa che stiamo analizzando oggi, ma anche per il quadro generale che ci hanno

restituito in particolare sul tema dello sport di base e sulle esigenze che che lo

accompagnano in questa fase, chiarisce ulteriormente che in questa legge, che

sottoscriverò e sosterrò, c’è un elemento centrale che è quello di trovare le risorse per

dare allo sport quello che serve per svolgere tutte le proprie funzioni. Infatti, mentre

nella cultura collettiva e diffusa, specialmente dopo la fase pandemica, si è ormai

consolidato il sentire comune che lo sport vada ben oltre un'attività didattica o di

intrattenimento del tempo libero, altrettanto non è avvenuto rispetto all'organizzazione

https://www.youtube.com/watch?app=desktop&v=2zfq5_8e_ps&embeds_euri=https%3A%2F%2Fwebtv.camera.it%2F&feature=emb_title&fbclid=IwAR3saV5fmqcjEjWT_mPlvVr6yUt3zsUCf56Ieu1o8SKYHsXyg_V0o5vEs9w


dei capitoli di spesa dello Stato che invece non hanno allargato negli anni a tutte queste

funzioni nella quantificazione dei fondi".

"Questo è sicuramente un primo spunto - ha aggiunto Grippo - ed è quindi ottimo aver

trovato un'altra modalità per finanziare una cosa così complessa e articolata. Ricordo

anche che, in modo trasversale alle forze politiche, abbiamo presentato una proposta di

legge, adesso anch'essa in discussione, per l'inserimento dello sport in Costituzione, che

risponde proprio a questa esigenza di prevedere per lo sport una tutela in sé. Non ci

sfugge che, ad esempio, nel PNRR per trovare i fondi sullo sport bisogna andarli a cercare

tra i servizi sociali, sull'edilizia scolastica e su tante altre cose. Quindi c'è una volontà

comune, almeno questa Commissione, di riconoscere allo sport il ruolo di pilastro sociale

che attualmente riveste".

Per leggere l'intervento integrale di Tiziano Pesce clicca qui

Scommesse, fondo per lo sport: associazioni
ed enti sportivi in audizione alla Commissione
Cultura della Camera
14 Marzo 2023 11:12

Si è riunita oggi la Commissione Cultura della Camera dei Deputati, nell’ambito

dell’esame della proposta di legge sull’incremento delle aliquote dell’imposta unica sui

concorsi pronostici e sulle scommesse relativamente ad alcuni giochi e destinazione del

gettito alla promozione dell’attività sportiva.

https://www.uisp.it/nazionale/files/principale/2023/Audizione%20UISP_7a%20Comm.Camera%20deputati_14%20marzo%202023_PDL%20534%20Berruto.pdf


Si tratta della proposta di legge 535 del deputato Berruto. La Commissione ha svolto

audizioni informali con rappresentanti delle associazioni sportive Fondazione Sportcity,

Unione Italiana Sport per Tutti (UISP), Centro Sportivo Italiano (CSI) e Polisportive

Giovanili Salesiane (PGS), per sentire il loro parere a riguardo e accogliere proposte.

Intervenuto in commissione Fabio Pagliara (pres. Fondazione Sportcity): “Lo sport di base

è in crisi mentre il settore delle scommesse è in crescita, questo ci consente di poter

ragionare favorevolmente su questa proposta di legge. In un momento di grande

difficoltà per lo sport, l’istituzione di questo fondo è opportuna”.

Tiziano Pesce (pres. UISP) ha dichiarato: “Lo sport e l’attività fisica sono fondamentali per

la crescita dei bambini e dei più giovani, per questo vanno salvaguardati e promossi.

Dobbiamo fa emergere l’importanza che lo sport rappresenta, quindi è necessario porre

tanta attenzione alla proposta di legge Berruto”.

Presente anche Michele Marchetti (Dir. Gen. CSI): “Stiamo parlando di sport giovanile, del

futuro dei nostri giovani. La pandemia ha fatto calare l’attività fisica a livello giovanile,

sempre per colpa della pandemia molte società hanno chiuso, dobbiamo ripartire. Per

questo l’istituzione di un fondo per la promozione dell’attività sportiva ci vede

favorevoli”.

Infine Ciro Bisogno (pres. Naz. PGS): “Anche noi condividiamo questa proposta di legge,

che aiuta milioni di persone di cui la maggior parte giovani ad avvicinarsi all’attività

sportiva. Reinvestire le risorse delle scommesse in attività sane come lo sport di base

sarebbe un bellissimo segnale”.

E’ poi intervenuta anche l’onorevole Manzi, relatrice della proposta di legge. “Proprio il

reinvestimento delle risorse che arrivano dal gioco è alla base di questa legge. Sarebbe

utile per una questione di welfare e di benessere. Teniamo molto a questa proposta, si

tratta di una riforma importante del settore sportivo”. lb/AGIMEG

https://www.agimeg.it/scommesse-esame-disegno-legge-pd-imposta-unica-fondo-80-milioni-concorsi-pronostici-giochi-online/


Locatelli, condividere ogni azione politica con il TERZO SETTORE "L'unico modo che per il

futuro possa andar bene" (ANSA) - ROMA, 15 MAR - "Condividere ogni azione politica con il

mondo del TERZO SETTORE e con il mondo dell'associazionismo credo sia l'unico modo che

per il futuro possa andar bene per operare dal punto di vista nazionale, regionale, locale".

Lo ha detto la ministra alle Disabilità Alessandra Locatelli intervenendo al convegno

"Verso un nuovo sistema di welfare" organizzato dal Forum TERZO SETTORE. "Applicare

quello che è già contenuto nella L.328 ("legge quadro per la realizzazione del sistema

integrato di interventi e servizi sociali" ndr) e nella legge 117 (riforma del terzo settore

ndr) è un metodo - ha aggiunto - per investire da parte di Comuni e Regioni, e anche a

livello nazionale, comunemente, con il TERZO SETTORE. Pensare e ragionare insieme sulle

proposte, sui temi, sulle azioni, sulle norme, e poi capire insieme in che modo agirle. Da

soli non siamo in grado di andare molto lontano. L'ha dimostrato la pandemia. Le

Istituzioni hanno bisogno del mondo del TERZO SETTORE, del mondo dell'associazionismo;

l'associazionismo e il mondo del Terzo settore hanno bisogno di essere legittimati e

guidati dalle Istituzioni. E io aggiungo un terzo attore, che è il mondo del privato e del

privato sociale. Oggi - ha concluso - abbiamo bisogno di lavorare tutti e tre insieme per

obiettivi, per azioni politiche, per migliorare le norme in tutto quello che facciamo".

(ANSA). DE 2023-03-15 12:52 S0A QBXB CRO



BELLUCCI: STRUMENTO CONFUSO, CONFUSIVO E GESTITO MALE "DARE UN

RICONOSCIMENTO ECONOMICO PER NON FARE NULLA NON AIUTA" (DIRE) Roma, 15 mar. -

"Il Reddito di cittadinanza è uno strumento confuso, confusivo e gestito male che ha

usato enormi risorse senza proporzionalità con i risultati raggiunti". Lo ha detto Maria

Teresa BELLUCCI, viceministro per il Lavoro e le Politiche Sociali, intervenendo all'evento

del Forum Terzo Settore 'Verso un nuovo sistema di welfare'. "Negli studi fatti prima di

vincere le lezioni e poi in questi quattro mesi di governo- ha continuato BELLUCCI-

abbiamo verificato che la misura non funziona perché non viene gestita. Uno degli aspetti

da evidenziare, infatti, è che le persone che hanno ricevuto il Reddito di cittadinanza non

sono state prese in carico, c'è stato verso di loro un mero trasferimento economico.

Certo- ha continuato BELLUCCI- anche il trasferimento di denaro ha la sua utilità ma non

è la soluzione per l'inclusione e il recupero delle persone che si trovano in difficoltà". "C'è

bisogno di politiche che prendano in carico queste persone- ha continuato il viceministro-

dare un riconoscimento economico per non fare nulla non aiuta né le politiche, né le

istituzioni, né le persone. Oggi questo governo sta cercando di costruire una misura solida

e sostenibile". (Mab / Dire) 13:17 15-03-23 NNNN



Quattro anni da Bin Salman, la Supercoppa

cambia e diventa saudita

CALCIO. Un accordo da 100 milioni e un nuovo formato per la competizione, sarà una

«Final Four» sul modello spagnolo

Quattro anni a casa di Bin Salman, in cambio di 100 milioni di euro. Che il

calcio italiano stesse seguendo la scia dei soldi, portando il suo prodotto

in Arabia Saudita, era una concreta realtà da qualche tempo. La

Supercoppa infatti si è già giocata a Gedda, l’ultima volta per il derby tra

Milan e Inter. Piuttosto, dato che al limite non c’è mai peggio, si è deciso

pure di rivoluzionare il format della competizione che diventa una Final

Four, sul modello spagnolo: in campo finiranno le finaliste di Coppa Italia

e le prime due classificate in campionato. E quindi, senza indugiare sulle

ipocrisie delle solite promesse di rivedere i contratti con un paese che

tende a mettere sotto i piedi i diritti umani, c’è piuttosto da rilevare il

rischio che lo show diventi una baracconata in stile saudita: da Gedda a

Riad, la megalopoli in trasformazione in stile Las Vegas, con soggiorni in

hotel extralusso, che mira a essere il punto centrale dell’edizione del 2030

dei Mondiali di calcio, su cui l’Arabia Saudita lavora da qualche

tempo.INSOMMA, se qualcuno – almeno in Italia – pensava che davvero

la Coppa del Mondo in Qatar, con il bando agli omosessuali e le migliaia di

migranti morti sui cantieri avrebbero avuto un peso sulla decisione di

tirare una linea sui rapporti con sauditi, qatarioti ed emiri, il risultato

sarà una delusione. Anche per chi ricorda che quattro anni fa la

Supercoppa saudita divenne un caso nazionale, con la politica, anche

l’attuale premier Meloni e il ministro delle Infrastrutture Salvini, a

sparare attacchi infuocati contro l’accordo con i sauditi. Stavolta solo

Amnesty International ha alzato la voce ricordando che l’operazione



Supercoppa italiana rientra nella strategia saudita dello sport washing,

ovvero i grandi eventi sportivi che vanno a ripulire l’immagine dei

principati allergici al dissenso.

È CONVENUTO un po’ a tutti, anche se la cifra offerta dai sauditi, assai

simile al contratto con la Liga spagnola (24 milioni di euro annui) non è di

quelle da far perdere la testa, ma bisogna tener conto anche dell’appeal

del campionato italiano. Le alternative, cioè l’Ungheria di Orban oppure

Abu Dhabi, sicuramente non avrebbero alzato la posta. L’unica voce

contraria all’accordo quadriennale con l’Arabia è stata quella del

presidente del Napoli, Aurelio De Laurentiis, che si è detto contrario alla

collocazione della competizione nel calendario: la Supercoppa di nuovo

conio dovrebbe partire l’8 gennaio. E questo dovrebbe comportare – ed è

forse l’unica notizia positiva che viene fuori dall’accordo siglato con il

paese di Bin Salman – la rivisitazione del calendario nazionale con un

turno di Serie A da disputarsi tra Natale e Capodanno, adeguandosi

finalmente a quanto avviene nelle due leghe più potenti e mediatiche al

mondo, la Nba e la Premier League, che offrono il meglio del loro

repertorio proprio durante le festività natalizie, perché il calcio è anche

entertainment, compagnia ideale per chi stacca dal lavoro durante il

periodo festivo.

“Nello sport ci sono troppe discriminazioni”, così nasce la prima squadra

di basket Lgbt+



Dal 2020 a Milano gioca la prima squadra di basket totalmente inclusiva: i

Peacox sono un team amatoriale nato per caso facendo due tiri in un

campetto, oggi è una asd strutturata che accoglie persone di qualsiasi

orientamento sessuale, nazionalità, cultura e religione.

A cura di Chiara Daffini

Non è essere esclusi, diversi o etichettati, quanto, semmai, rifuggire dalle

classificazioni. "Perché il basket, così come lo sport tutto, deve essere

passione e libertà", dice a Fanpage.it Joseph Naklé, cofondatore dei

Peacox Basket Milano, la prima squadra di pallacanestro italiana

totalmente inclusiva.

"Siamo nati circa tre anni fa – racconta Jospeph -, con la pandemia. Ci

siamo resi conto che mancava a Milano e in Italia una realtà come questa,

volevamo dare a tutti la possibilità di giocare sentendosi se stessi".

"All'inizio – aggiunge Francesco Fusello, vice presidente dei Peacox –

eravamo 3-5 persone che si tiravano la palla in un campetto, ora siamo

tantissimi ed è bello essere una grande famiglia".



Uisp Campionato Territoriale
Pattinaggio artistico su rotelle
Mercoledì 15 Marzo 2023 | Scritto da Redazione

Si è aperta domenica 12 marzo la stagione agonistica di pattinaggio artistico su rotelle

sotto i colori Uisp al PalaIzano di Izano, nel cremasco.La ASD Pattinaggio Primavera di

San Daniele Po ha organizzato nella bellissima struttura cremasca, in collaborazione con

il Comitato Territoriale UISP di Cremona, la Fase 1 Territoriale di Cremona del Campionato

Nazionale, ovvero una fase provinciale che dà diritto agli atleti partecipanti di accedere

alle fasi regionali e nazionali.

Si sono susseguiti in pista più di 80 atleti, distribuiti in diverse categorie. Ottimo risultato

per le realtà del territorio che negli anni sono cresciute, portando il pattinaggio artistico

alla portata di tante famiglie.

La gara parte alle ore 9,00 con i programmi presentati dalle atlete più piccole ed inesperte,

che hanno pattinato per le categorie “Stelle Sui Pattini” e Formula UGA. Queste giovani

promesse hanno portato in pista tutta l'emozione della prima volta, assieme a costumi

colorati sorrisi e molto entusiasmo, in perfetto spirito UISP: lo sport per tutti, a tutti i

livelli!

Al termine della mattinata Anna Feroldi, presidente de Comitato Territoriale Uisp di

Cremona, interviene al microfono per un breve e incisivo intervento, dichiarando la sua

soddisfazione nel notare l'impegno e la crescita dell'attività e portando il suo prezioso

contributo a sostegno delle numerose spese che un campionato comporta. Presente

anche il Sindaco di Izano, Luigi Tolasi, che ha contribuito a rendere possibile

l'organizzazione del campionato mettendo a disposizione la struttura comunale e



sostenendo l'evento in termini pubblicitari. Seguono le premiazioni tra gli applausi del

numeroso pubblico sugli spalti, tenute dalla Feroldi e da Tolasi.

Nel pomeriggio si sono susseguite le gare delle atlete agoniste, per le sezioni Formula

Uisp, Categorie e Livelli: belle interpretazioni e alto il livello tecnico, che ben fa sperare

per gli impegni futuri. Pubblico in ovazione sulle esibizioni delle ultime scese in pista,

atlete eleganti sicure e grintose che hanno conquistato anche la giuria. Frutto del lavoro

appassionato e costante delle tre squadre che si sono avvicendate: ASD Pattinaggio

Primavera, ASD Kimera e ASD New Fly.

Premiano le gare del pomeriggio i tre presidenti: Maria Grazia Bonetti, Cosetta Conti e

Davide Parnoffi.

I piccoli maglianesi tutti promossi
alla scuola di sci della Uisp:
«Bilancio sicuramente positivo»
AMIATA – Si è concluso, dopo quattro giornate sul Monte Amiata come da

programma, il progetto “A scuola di sci”, proposto dalla Uisp di Grosseto con la

collaborazione del Comune di Magliano in Toscana. Il meteo è stato clemente e

ha consentito di poter effettuare tutti i weekend in montagna previsti per la gioia

dei bambini e degli organizzatori. Hanno partecipato 28 bambini delle scuole

elementari e medie sia di Montiano che di Magliano in Toscana.“Alcuni di loro

non avevano mai messo gli sci ai piedi, altri erano più esperti – spiega Olinto

Fedi, responsabile dell’attività per la Uisp – ma grazie alla professionalità dei



maestri della scuola di sci del monte Amiata e alla collaborazione degli

operatori sportivi Uisp che hanno garantito con la loro presenza, sicurezza e

assistenza, il bilancio è sicuramente positivo. A fine corso tutti erano in grado

di scendere su un piccolo tracciato adatto alle loro capacità, per la felicità dei

genitori accorsi numerosi ad applaudire e fotografare questi piccoli atleti”. Dalla

Uisp un sentito ringraziamento a tutti quelli che hanno contribuito all’ottima

riuscita del progetto.

Karate Uisp, i lombardi più
forti di tutti nel Kumite
A Torino si sono svolti i campionati per regioni sia del Kata sia del Kumite. In
gara anche sette varesini, tre dei quali inseriti nella squadra titolare della
nostra regione

 

Domenica 5 marzo, nel palazzetto “Le Cupole“ di Torino, si è svolta la

competizione per regioni di karate. La gara è stata suddivisa nella specialità del

Kata (forma) e Kumite (combattimento).



Antea Alberton, Elena Consoli, Ylenia Ipri, Luca Marotta, Andrea Monti,

Riccardo Monti e Valerio Sironi sono gli atleti lombardi che si sono qualificati

per la fase finale in entrambe le specialità.Ad esclusione di Luca Marotta della

Sks di Castiglione Olona, tutti gli atleti che hanno partecipato alla competizione

provengono dalla palestra C. S. Vela Asd Arcisate che riesce sempre a

raggiungere grandi risultati sportivi anche in ambito Nazionale.La competizione

si è svolta regolarmente, dando risalto ad ogni singolo atleta che si è potuto

esprimere al massimo delle proprie potenzialità nell’importante cornice di un

grande palazzetto dello sport.

Sicuramente l’emozione si è fatta sentire negli atleti che dovevano

rappresentare la propria Regione.

Nella fase di gara del combattimento, il livello tecnico dei ragazzi della

Lombardia ha fatto la differenza, battendo l’Emilia Romagna ed il Piemonte e

classificandosi al primo posto nel Kumite.Il tifo si è fatto sentire molto,

specialmente da parte dei piemontesi, che ci tenevano a fare una bella figura a

casa propria. Alla fine, un maggiore numero di atleti del Piemonte si è distinto

nel Kata, piazzando ad un notevole ed importante secondo posto la regione

Lombardia.

Durante la competizione si è svolto l’aggiornamento degli Arbitri Nazionali e

Presidenti di Giuria, che hanno visto cimentarsi arbitri vecchi e nuovi

direttamente nella competizione, permettendo così al Responsabile arbitri

Nazionale di selezionare il gruppo arbitrale per il campionato Nazionale 2023.

I prossimi impegni sportivi riguardano il Campionato Regionale di aprile e

quindi il Campionato Nazionale. Dopo una selezione dei migliori atleti nazionali

UISP, nella squadra titolare la Lombardia è riuscita ad inserire due atleti della

C.S.Vela Asd Arcisate (Riccardo Monti e Andrea Monti) e uno della Sks di

Castiglione Olona (Luca Marotta): a loro il compito di tenere alto l’onore della

Uisp.



«Il grande auspicio – commenta il maestro Filippo Sanfilippo della Cs Vela Asd

Arcisate – è che si possano creare dei momenti di crescita comuni con tutte le

società lombarde che facciano o meno gare. Questo con l’aiuto dei maestri e

degli istruttori delle società che donano la propria conoscenza tecnica,

psicologica e culturale maturata negli anni, aiutando ogni iscritto Uisp a

crescere come atleta e come persona, perché – come disse il maestro

Funakoshi – “Il Karate si pratica per tutta la vita”».

Uisp, successo al PalaBastia per la
tappa dei Nazionali di pattinaggio
artistico
Martedì 14 Marzo 2023 — 15:21

Oltre 80 atlete e atleti si sono esibiti nelle specialità Liberi,
Formula e Obbligatori. Una giornata intera a cui ha assistito una
buona cornice di pubblico. Il Comitato Uisp Terre
Etrusco-Labroniche, sotto la regia di Ilaria Stefanini ha
organizzato la manifestazione, valida come prima tappa della
Fase 1 provinciale



Il pattinaggio artistico livornese dà un segnale forte di vitalità e
comincia in bello stile la stagione 2023, con la Fase 1 provinciale
del Campionato nazionale andata in scena domenica 12 marzo al
PalaBastia.
Oltre 80 atlete e atleti si sono esibiti nelle specialità Liberi,
Formula e Obbligatori. Una giornata intera a cui ha assistito una
buona cornice di pubblico. Il Comitato Uisp Terre
Etrusco-Labroniche, sotto la regia di Ilaria Stefanini (responsabile
provinciale Uisp pattinaggio artistico per Terre
Etrusco-Labroniche), ha organizzato la manifestazione, valida
come prima tappa della Fase 1 provinciale; la seconda tappa si
svolgerà il 15 aprile 2023, quindi la stagione proseguirà con la
Rassegna regionale dei Gruppi Folk, che anche quest’anno si terrà
a Livorno e sarà sempre intitolata alla memoria di Glauco Cintoi.
Sportive e sportivi di generazioni diverse hanno dato lustro, a
partire dalla più piccola atleta in gara classe 2017 fino alle più
grandi. Dalle 8:30 fino alle 19 la sera il parquet del Pala Bastia ha
visto andare in scena un sacco di esibizioni, con evoluzioni e
numeri interessanti messe in scena dalle pattinatrici e dai
pattinatori delle varie società partecipanti. Dalla piccola Emma
Falleni della società La Rosa, distintasi nella categoria Pulcini
femminile, alla Master femminileMartina Puliti (tesserata per La
Stella), tanti nomi protagonisti e una dimostrazione di stili ed
energia che conferma ancora una volta quanto Livorno sappia
portare avanti il movimento e la sua tradizione nel pattinaggio
artistico.



Ecco tutte le classifiche per la specialità Liberi. Pulcini femminile:
1) Emma Falleni (La Rosa). Novizi Giovani femminile: 1) Beatrice
Nannipieri (La Rosa), 2) Vittoria Cirica (Arci La Cigna). Piccoli
Azzurri femminile: 1) Noemi Giommi (La Rosa), 2) Giulia Orlova
(Arci La Cigna). Primavera Debuttanti femminile: 1) Giorgia
Faraoni (La Rosa), 2) Noemi Burini (La Rosa). Allievi Giovani
Debuttanti femminile: 1) Asia Biagi (Arci La Cigna), 2) Serena
Notaristefano (Arci La Cigna). Allievi Uisp Debuttanti Femminile:
1) Matilde Faccin (La Rosa), 2) Angelica Bonchio (La Stella).
Allievi Uisp femminile: 1) Nina Socci (La Stella), 2) Diamante
Profeti (La Rosa), 3) Anna Grossi (La Stella). Juniores Giovani
femminile: 1) Azzurra Allegranti (La Rosa), 2) Martina Vanni
(Arci La Cigna), 3) Yoelly Sanchez Cordero (La Rosa). Juniores
Uisp femminile: 1) Vittoria Piruddu (Arci La Cigna), 2) Anna
Pisano (La Rosa), 3) Aurora Fioravanti (La Stella). Azzurri Uisp
femminile: 1) Greta Bitossi (Arci La Cigna), 2) Viola Guillet (Arci
La Cigna), 3) Martina Grechi (La Rosa). Prof Cadetti femminile:
1) Mya Balloni (La Rosa), 2) Asia Giommi (La Rosa).

Queste, invece, le classifica per la specialità Formula. For-Fe
Formula Promo A: 1) Gemma Bastrei (La Rosa), 2) Mia Arel Frati
(La Stella), 3) Margo Romy Sviato (La Stella). Promo C femminile:
1) Aurora Auribelli (La Stella), 2) Anna Mengini (Arci La Cigna),
Michelle Manolio (Arci La Cigna). Promo D Femminile: 1) Mattia
Mali Sviato (La Stella), 2) Chiara Albanesi (La Stella), 3) Sara
Casarosa (La Stella). Promo E femminile: 1) Jennifer Sozzi
(Etruska), Valentina Tomati (La Stella), 3) Alessia Merli (Etruska).



1B femminile: 1) Isabella Sofia Larini (La Rosa), 2) Nina Del
Gratta (La Rosa). 1 C femminile: 1) Carolina Terreni (La Stella),
2) Asia Benvenuti (La Rosa). 1D Femminile: 1) Michelle Battini
(La Rosa). 1E femminile: 1) Chiara Zannotti (La Rosa). 2B
maschile: Alessandro Davini (La Rosa). 2B femminile: 1) Rebecca
Petracchi (La Cigna), 2) Bianca Carnelosso (La Stella). 2C
femminile: 1) Margherita Baroncini (La Rosa). 2D femminile: 1)
Francesca Pia Berretta (La Rosa), 2) Emma Pecchioni (Etruska),
3) Nora Capanna (Etruska). 3B maschile: 1) Gabriele Tomati (La
Stella). 3C femminile: 1) Virginia Testa (La Stella). 3D femminile:
1) Aurora Carabella (La Cigna), 2) Maria Antonini (La Stella), 3)
Nina Baldi (La Stella). 4B maschile: 1) Marco Mouton (La Stella).
4B femminile: 1) Martina Chieppa (La Cigna), 2) Martina Freschi
(La Cigna), 3) Clarissa Collecchia (La Stella). 4C femminile: 1)
Eva Perullo (La Rosa), 2) Lara Pennacchia (La Stella). 4D
femminile: 1) Asia Giuntini (Etruska). 6B femminile: 1) Federica
Ricciardi (La Rosa). 6C femminile: 1) Giuliana Perfetti (La Rosa).

Infine, le classifiche degli Obbligatori. Novizi giovani femminile: 1)
Beatrice Nannipieri (La Rosa), Novizi Uisp femminile: 1) Gemma
Bastrei (La Rosa). Piccoli Azzurri femminile: 1) Noemi Giommi
(La Rosa). Piccoli Azzurri Debuttanti femminile: 1) Nina Del
Gratta (La Rosa). Primavera Debuttanti femminile: 1) Giorgia
Faraoni (La Rosa). Allievi Uisp femminile: 1) Anna Grossi (La
Stella), 2) Nina Succi (La Stella). Juniores Uisp femminile: 1) Lara
Pennacchia (La Sella). Azzurri Uisp femminile: 1) Giorgia Marini
(La Stella). Master femminile: 1) Martina Puliti (La Stella).



Cadetti femminile: 1) Mya Balloni (La Rosa), 2) Asia Giommi (La
Rosa), 3) Anna Pisano (La Rosa).

I fortissimi “Internationales
de Legnano” di softball
La squadra di softball è ricca di atleti sudamericani è pronta al campionato -
Pattinaggio a rotelle, due eventi tra Saronno e Busto Arsizio - Cinofilia: il 26
marzo si passeggia a Bellinzago

SOFTBALL – I fortissimi Internationales de Legnano

.

Dalla strada, al trionfo sportivo. Sembra una favola la storia della squadra di
softball Internationales de Legnano, nata dal desiderio di togliere i ragazzi dalle
discoteche e dalla vita notturna per portarli sui campi sportivi. «Tutto è iniziato
nel 2014 per dare ai ragazzi la possibilità di creare delle belle amicizie e
integrarsi in una società nella quale si sentissero apprezzati e rappresentati»
afferma Roque Felix Encarnacion, il fondatore della Asd affiliata Uisp.

Ecco dunque come si è formata, quasi per una scommessa, una delle squadre
di softball più forti del territorio. Il softball è uno sport che accomuna
generalmente persone che hanno già praticato il baseball e che hanno voglia di
divertirsi in modo meno impegnativo, anche con qualche chilo in più.A Santo



Domingo il baseball è lo sport nazionale. Nella squadra di Legnano giocano 18
ragazzi di Santo Domingo, ma anche di Cuba e Colombia (non a caso, il gruppo
si è ribattezzato “Internationales”). La maggior parte dei giocatori ha un’età
compresa tra 20 e 36 anni, ma nella squadra gioca anche un 55enne.

Il softball viene dunque ad essere un modo per aggregare persone della stessa
nazionalità e per integrarle sul territorio, rendendole protagonisti.

La prima partita del campionato di softball si disputerà a Varese, nel campo di
San Fermo, il 2 aprile. Sarà come al solito un mach in cui gli Internationales
daranno il massimo e lotteranno con tutte le loro forze per la vittoria.

Gli Internationales non hanno un campo dove allenarsi. Provano prima della
partita, oppure nei parchi alla domenica, cosa che però non toglie nulla al loro
entusiasmo e alla loro bravura.Questo fine settimana, sabato 18 a Saronno e
domenica 19 a Busto Arsizio, si svolgerà la fase 1 nazionale del Campionato di
pattinaggio artistico a rotelle Varese Uisp. Duecento gli atleti in gara provenienti
dalle otto società della provincia di Varese: A.S.D. International Skating, A.S.D.
Pattinando Cocquio, New Stars Skating A.S.D, Accademia Bustese Pattinaggio,
New Dream Busto Arsizio A.S.D., Italian Skating Saronno, Rotellistica
Gallaratese Asd E Rotellistica Lonatese Asd.

La giornata di sabato, all’istituto comprensivo Aldo Moro di viale Santuario a

Saronno, sarà dedicata alle categorie promozionali, con gare dalle 8.30 del

mattino fino a sera. La domenica, al mattino, al Pala Castiglioni di via Ariosto a

Busto Arsizio, grande sfida con le specialità obbligatorie di categorie; nel

pomeriggio si spazierà dalle formule alle categorie ufficiali. «Non c’erano mai

stati così tanti iscritti alla fase 1. Un’altra nota positiva è che tutte le società

della provincia di Varese hanno aderito al campionato, cosa che non era mai

successa» afferma Marco Frattolillo, coordinatore Uisp del pattinaggio artistico

per la provincia di Varese. Le gare sono aperte al pubblico con ingresso

gratuito.

CINOFILIA – Passeggiata a due piedi e quattro zampe



Si svolgerà domenica 26 marzo a Bellinzago Novarese, nel Bosco del Ticinetto,

la prossima passeggiata a 2 piedi e 4 zampe organizzata da Ciac, il Centro di

istruzione amici del cane affiliato a Uisp. Il percorso di 4 chilometri si estenderà

in tutto il bosco, lungo il perimetro dell’ansa del Ticinetto del Mulino Vecchio di

Bellinzago Novarese fino al Cascinone Provasine, con rientro lungo la pista

ciclabile. Il pranzo sarà all’Osteria San Giulio, nella Badia di Dulzago, dove si

gusteranno piatti della cucina novarese. Prenotazioni entro il 19 marzo al

numero 347.6929732.

Nuoto Uisp 2003 da sballo: dai Campionati

regionali maschili arrivano 8 titoli

La società cascinese chiude la rassegna con 37 medaglie complessive

on le gare del settore maschile si è concluso il Campionato regionale

invernale riservato alla categoria presso l’impianto Rosi di Livorno. La

Nuoto Uisp 2003 porta a casa ben 15 titoli regionali ed un totale di 37

medaglie con la squadra della categoria ragazzi al 4° posto e nelle altre

categorie sempre tra le miglior 8 società della toscana.

Nello scorso weekend le ragazze erano riuscite a conquistare 8 titoli e 15

medaglie, ma ancora meglio hanno fatto i ragazzi completando un

campionato da incorniciare per la compagine cascinese. Come sempre

trascinati dal capitano Fabio Moni classe 97 che si aggiudica ben tre titoli

nelle gare veloci dello stile e del dorso completando con l’argento nei 100

dorso, sfortunata la prova dei 50 dorso dove stabilisce il proprio

personale ma ferma le piastre ad un solo centesimo dal tempo limite per i



Campionati italiani assoluti , semplicemente strepitoso il giovanissimo

Lorenzo Guidotti classe 2008 che vince l’oro in ben 4 specialità nello

specifico 200 e 400 misti, 100 e 200 rana staccando il pass nelle gare dei

misti per i prossimi criteria Italiani giovanili.

In grande evidenza Lorenzo Rizzolo classe 2005 che con una gara tutta in

rimonta si aggiudica l’argento nei 200 farfalla stabilendo il proprio

personale e per tre volte sale sul terzo gradino del podio nei 100 farfalla,

800 e 1500 stile con tempi di assoluto valore, si aggiudica il titolo di vice

campione regionale anche Alessandro Sonetti classe 2004 sia nei 50

farfalla che nei 100 stile oltre al bronzo nei 50 stile e 100 farfalla

confermandosi ormai ai vertici del nuoto toscano nella categoria cadetti,

splendide prove di Mattia Brambillasca classe 2007 che sale sul secondo

gradino del podio nei 200 dorso e sul terzo nella gara dei 100 dorso con

netti miglioramenti cronometrici anche nelle gare a stile libero.

Grande salto di qualità da parte del giovane Diego Salvini classe 2008 che

per la prima volta conquista due argento ad un regionale nelle gare dei 50

e 100 stile con miglioramenti importanti, da sottolineare che si è

qualificato in tutte e 6 le distanze dello stile libero dai 50 ai 1500

dimostrando grande duttilità e piazzandosi sempre tra i miglior 8 della

sua categoria. Ottime prove di Andrea Guidotti classe 2005 che culminano

con il bronzo nella gara dei 50 rana, così come Matteo Lenzi classe 2002

che ferma le piastre al terzo posto dei 100 farfalla assoluti.

Un capitolo a parte meritano le staffette dove i nuotatori pisani hanno

dato il meglio di sé culminate con il bronzo nella prestigiosa 4X100 stile

categoria ragazzi che contro ogni pronostico salgono sul podio con Mattia

Brambillasca, Lorenzo Guidotti, Marcello Di Sacco e Diego Salvini. Grandi

miglioramenti cronometrici da parte di Agostini, Battistini, Camiciotti,

Cappelletto, Cini, Colombani, Contini, Eredia, Facca, Faugno, Giorgi,



Guerriero, Magagnini, Masini Mori, Mori, Pannocchia, Rainaldi,

Salvadori, Simoncini, Slongo, Teoli e Zerbini.

La dirigenza coglie l’occasione per ringraziare le società Gesport di

Cascina ed ABC nuoto di Pisa che tra grandi sforzi e sacrifici economici

riescono a tenere aperte le due piscine dando la possibilità a centinaia di

agonisti di prepararsi nel migliore dei modi, e ringrazia i tecnici Giorgio

Abis, Riccardo Busoni, Federica Della Tommasa, Alessio Coppola, Alessio

Rossi ed Andrea Meucci. Inoltre arrivano i ringraziamenti per lo staff

della palestra BeActive di Cascina che segue la preparazione dei ragazzi.


